



UNSERE STIMMEN FÜR DIE STIMMLOSEN



DEMO gegen Massentierhaltung - überall und in Wuppertal!

Eingeladen ist jeder Mensch, der gegen Massentierhaltung ist!

Da nur weibliche Tiere Eier legen können, werden Jahr für Jahr etwa fünfzig Millionen männliche Küken vergast, erstickt oder zerhäckselt. Sie können nicht zu „Suppen-Hühnern“ oder „Grill-Hähnchen“ werden, weil sie nicht dazu gezüchtet wurden, extrem viel Muskelfleisch anzusetzen. Die „Mast-Hühner“ dagegen leiden an zahlreichen gesundheitlichen Problemen, weil die Tiere zu schwer und „fleischig“ sind. Hennen, die als „Super-Legehennen“ gezüchtet wurden, stehen dermaßen unter Stress, dass ihre Legedauer nur eineinhalb oder allerhöchstens zwei Jahre beträgt (während die normale Lebenserwartung einer Henne unter natürlichen Bedingungen bei 15-20 Jahren liegt). Auch bei den sogenannten „alternativen Haltungsformen“, beispielsweise bei der „alternativen Erzeugung“ von Eiern, geht es mittlerweile oft nur noch um den Profit!

Informieren Sie sich, z.B. unter www.peta.de.

**Lasst uns ein Zeichen setzen! Gegen jegliche Form von
industrieller Massentierhaltung - überall und in Wuppertal!**

**Los gehen wir um 5 vor 12!
am 12. Januar 2013**

„Alte Freiheit“ Wuppertal

(vor den City-Arkaden, Haltestelle Hauptbahnhof)

Die Demo wird bestimmt laut, eng und ungemütlich zwischen all den Füßen. Also, liebe Hundis: Schützt eure Ohren und Nerven und bleibt besser zu Hause!

Ein Hinweis an die mitlaufenden Parteien und deren Mitglieder: Sinn dieser Demo ist, das Bewusstsein für die Zustände in „Tierhaltungsbetrieben“ zu wecken. Von parteipolitischer Werbung bitten wir abzusehen!

Bitte respektiert das. Danke!

Und: Alle braunen Papnasen müssen draußen bleiben!

<https://www.facebook.com/events/355527374541173/>